



# Standard & Poor's premia a Aguascalientes, Guanajuato y Querétaro

Obtuvieron calificaciones altas en escala nacional

Por: Lourdes González

Info7 - Los estados de Aguascalientes, Guanajuato y Querétaro recibieron las calificaciones altas en escala nacional por parte de Standard & Poor's.

La agencia financiera explicó que estas tres entidades registran satisfactoria administración financiera que se ha traducido en un fuerte desempeño presupuestal.

Otra característica que los distingue es el bajo nivel de deuda, y de servicio de deuda, y una liquidez adecuada.

Además, Guanajuato y Querétaro obtuvieron calificaciones en escala global de grado de inversión.

"No hay una vía rápida para mejorar una calificación. Las calificaciones más altas que tienen estos estados demuestran la relevancia que tienen instituciones fuertes, y la presencia de equipos directivos estables y experimentados para definir y alcanzar objetivos fiscales de largo plazo", precisó el reporte.